

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

Y el presidente de la Junta, en un laboratorio El presidente de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Les Marines, Andrés Martínez Espinosa, no acudió el pasado lunes a la visita que hizo el presidente de la CHJ en Villena a la acabada balsa reguladora del futuro trasvase Júcar-Vinalopó. Tampoco hizo ayer lo propio en Novelda, donde estuvo la ministra Narbona para visitar las obras de construcción de una planta depuradora compartida con Monforte del Cid. Martínez Espinosa acudió al comité ejecutivo ordinario de Coepa y visitó el laboratorio privado de análisis de agua de la empresa Applus-Labaqua.



PRUEBA. Andrés Martínez Espinosa, en el centro, junto a Crespo y Javier López. / L.V.

Publicidad